

Una Nueva Nación

Pre-Historia

Dios es fiel. Las promesas hechas a Abraham fueron cumplidas en sus descendientes. Para ser una nación, era necesario que conquistaran tierras para tener un lugar donde pudieron vivir y crecer. Después de tantos años andando en distintos lugares, el pueblo de Israel tenía dónde quedarse y mostrar al mundo cómo un pueblo que adora a Dios puede vivir en una relación con el creador de todo. Lamentablemente, el corazón del ser humano todavía estaba buscando su propio camino. El pueblo de Israel no era diferente que las demás naciones.

Historia: Una Nueva Nación

Dios había hecho un pacto con Abraham. De un solo hombre, vino una nación grande. Dios estaba cumpliendo con su promesa de hacer una nación que sería un gran ejemplo de bendición. Por medio de Abraham y sus descendientes, Dios bendeciría a todos los pueblos del mundo.

Dios quiso acercarse al pueblo de Israel y revelarse a ello para que, a través de ello, todo el mundo conociera a Dios, el creador del mundo. Al pueblo de Israel le fue dado las leyes de Dios. Fueron seleccionados sacerdotes para representar a las personas delante de Dios. Pusieron en práctica el sacrificio de animales para cancelar el pecado que alejaba el corazón del hombre del corazón de Dios. Dios hizo todo para que el pueblo de Israel pudiera conocerlo y reflejar su bendición y gloria al mundo.

Con la ayuda de Dios, el pueblo de Israel conquistó la tierra que fue prometida a Abraham. Los habitantes de esas tierras fueron derrotados por causa del pecado y violencia entre ellos. El pueblo de Israel tomó ciudades en las cuales podían vivir — ciudades que no construyeron. Recibieron campos y viñas que no sembraron. Dios proveyó cada necesidad.

Israel era su pueblo y Dios era la autoridad que los guiaba. Con los años, el pueblo de Israel vio a las naciones a su alrededor y deseaba ser como ellos. De nuevo, el ser humano abandonó a Dios y escogió a un rey para reinar en vez de someterse a la autoridad de Dios.

Las demás naciones tuvieron imágenes puestas en templos y las adoraban. Aunque eran dioses falsos, estos ídolos les hizo pensar que alguien estaba presente, cuidándolos. El pueblo de Israel adoptó esas practicas y, en lugar de adorar al Dios inmortal y glorioso, brindó culto a ídolos que ellos mismos hicieron con forma de simples mortales, de aves, de animales de cuatro patas y de reptiles.

En vez de estar apartados y cumplir con los propósitos de Dios, el pueblo de Israel se esforzaba a estar como todos los demás.

Preguntas

1. ¿Cómo estaba Dios cumpliendo sus promesas a Abraham?
2. ¿Qué hizo Dios para preparar a su pueblo a reflejar su gloria?
3. ¿Los descendientes de Abraham recibieron la tierra que Dios le había prometida?
4. ¿Qué más fue incluida en la herencia de Israel?
5. ¿Quién era la autoridad en la vida del pueblo de Israel?
6. ¿Cómo vio el pueblo de Israel a las naciones a su alrededor?
7. ¿Cómo trataba el pueblo de Israel a Dios?
8. ¿Qué hizo el pueblo de Israel en sus cultos de adoración?
9. ¿Cómo eran las imágenes a que rindieron culto?
10. En vez de cumplir con los propósitos de Dios, ¿qué hizo el pueblo de Israel?
11. ¿Cómo ves a Dios en esta historia?
12. ¿Cómo ves a la humanidad en esta historia?
13. ¿Qué quiere Dios enseñarnos a través de esta historia?